

journal sans être dérangé à chaque minute par un tas de gens que nous ne connaissons pas, et sans perdre notre temps et nos peines pour servir des individus qui n'ont aucun droit à notre sollicitude." Le sage de Chippewa tient à faire honneur par ses actes au titre qui lui a été conféré depuis longtemps.

..

La seconde session du second Parlement Provincial de Québec a été convoquée. Les principaux projets de loi qui doivent être soumis concerneront la réforme judiciaire, le mode d'élection des membres de l'Assemblée Législative, l'encouragement à donner à la colonisation, à l'immigration et à la construction des chemins de fer, à la création d'une université à Montréal, etc. Plusieurs questions d'intérêt local sont à l'ordre du jour, et quelques escarmouches ont déjà eu lieu sur l'arène parlementaire.

Dans une prochaine chronique, on exposera d'une manière moins générale les travaux accomplis.

EUSTACHE PRUD'HOMME,

Montréal, 20 Novembre 1872.